



MÉDICAMENTS

Attention danger ! Une demi-douzaine d'antigrippaux (Humex, Rhinadvil, Actifed, Dolirhume, Nurofen rhume), familiers des Gabonais, viennent d'être retirés du marché français. Motif : ils seraient susceptibles de provoquer des effets indésirables graves (infarctus du myocarde, AVC, notamment).

Page 6

TASK FORCE

A la convocation de la Task force sur la dette intérieure et extérieure, les patrons de 28 entreprises se sont inscrits aux abonnés absents. Et deux fois plutôt qu'une. C'est désormais à celle de la justice qu'ils vont devoir déférer, selon les termes du communiqué paru hier dans L'Union.

Page 4

DIPLOMATIE

C'est sa deuxième visite sur place en l'espace d'un mois. Le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, est attendu ce mercredi à Malabo. Et comme le 19 septembre dernier, il aura notamment un entretien avec le président équato-guinéen Teodoro Obiang Nguema Mbasogo.

Page 3

PASTEUR VIOLEUR ?

ENCORE une affaire sordide impliquant un homme d'église ! Jean-Yves Bousougou, pasteur de l'église de réveil Jésus-Christ Espérance des Nations (JCEN), sise à Owendo Alenakiri, se trouve depuis lundi en garde à vue à la PJ pour viols répétés sur des mineures de sa chapelle. Lui affirme que ce sont ses jeunes victimes qui seraient tombées sous son charme. Il devrait être présenté à la justice dans la journée.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Seule la personne qui a des choses à se reprocher rechigne à répondre à une convocation.

C'est le cas de 28 entreprises citées dans notre Premier grand quotidien qui ont refusé, par deux fois, de collaborer avec les autorités dans le cadre de la Task force.

Cette attitude suspecte de ces patrons de sociétés qui ont eu des fonds traduit leur peur panique à soumettre tout document indispensable à l'analyse de l'ensemble des marchés publics de l'État. On comprend pourquoi ils ont préféré faire le mort au lieu de tenter le diable en acceptant cet exercice d'éclairage de leurs comptes. Doit-on espérer les voir se livrer et éclairer leurs interlocuteurs sur l'opacité entourant leurs transactions financières avec les prédateurs connus de ce pays ?

On connaît parfaitement comment la "broyeuse" fonctionnait. On sait surtout que nombre des entreprises entrées dans le "maquis" n'avaient pas d'existence formelle. C'était en fait des boîtes aux lettres servant de passerelles aux délinquants financiers de tous poils qui ont saigné abondamment les caisses de l'État par le jeu des vases communicants.

Depuis le 30 août dernier, dès le déclenchement de la chasse aux voleurs de la République et leurs complices, ceux des "chefs" de société qui ont réussi à passer entre les mailles du filet des militaires, sont déjà à l'abri à l'étranger. Les rares téméraires restés au pays en attendant que l'ouragan passe, ont fait leurs valises après qu'on a relancé les activités de la Task force. Qui est fou ?

En tout cas, il revient désormais aux services compétents de sécurité d'activer les opérations de neutralisation afin d'éviter aux autres poissons d'échapper à la nasse quoi.

...MAKAYA

MOOV INTERNET

SPEEDBOX 4G

LES NOUVEAUX FORAITS SPEEDBOX

15Go = 5 000F	60Go = 15 000F
120Go = 25 000F	250Go = 50 000F

voiable 30 jours

Engagés pour la générosité / #Engagés pour l'éducation

Débit jusqu'à 300Mbps

4G+

COMPOSEZ *555*4*3#